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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
JUDITH ORTIZ VA POR DILIGENCIA PANISTA 
Judith Ortiz Monroy, militante desde hace tres décadas del PAN, presentó su planilla de cara a la asamblea 
municipal para la renovación de dirigencia de este instituto político en San Juan del Río, al referir que hay 
varios proyectos a los cuales se les debe dar seguimiento. En entrevista recordó que, desde octubre del 2020, 
ella asumió la dirigencia del PAN, pero que fue hasta mediados de la semana pasada cuando renunció a este 
cargo para formular su planilla, la cual va en unidad y busca ser sometida a votación para la asamblea del 10 
de diciembre. (ESSJR) 
 
PRI 
  
EXIGE PRI QUERÉTARO DETENER “PERSECUCIONES POLÍTICAS” TRAS DETENCIÓN DE JESÚS “N” 
“Basta de persecuciones y detenciones con fines políticos y mediáticos”, fue el llamado enérgico que realizó el 
PRI en Querétaro, tras la liberación de Rosario Robles y la detención de Jesús “N”, exprocurador durante el 
gobierno de Enrique Peña Nieto. La presidenta del Comité Directivo Estatal, Abigaíl Arredondo lamentó que 
con este tipo de casos se generen “cortinas de humo” para evitar abordar la situación de inseguridad y 
violencia que ha rebasado al país, y que -señaló- permite el actuar con “cinismo del crimen organizado”. (ADN) 
 
MORENA  
 
MORENA ELIGE HOY A LOS LÍDERES DE COMITÉ Y CONSEJO  
Hoy, los 50 consejeros de Morena nombrarán a quienes encabezarán la presidencia del comité estatal, así 
como la del consejo estatal de este partido. La titularidad para ambos órganos se determinará en tres años al 
frente, con la restricción que para la presidencia del comité estatal únicamente se podrá elegir de entre alguna 
de las 25 mujeres que integran, con a fin de respetar los lineamientos de paridad de género que se 
establecieron desde Morena Nacional para Querétaro.  (EUQ) 
  
MORENA NECESITA UNA “LIMPIA”: PATRICIA OJEDA 
Patricia Ojeda afirma que Morena debe de ser más incluyente, cuestiona la forma de dirigirlo de Mauricio Ruiz 
Olaes y asegura que debe de haber una “limpia”, esto al anunciar su intención de postularse a la presidencia 
del partido. “Todas las personas van a estar integradas en este nuevo proyecto de trabajo para llevar a nuestro 
partido al cambio verdadero qué es estar aquí en Querétaro, que se escuchen todas las voces, que los 
militantes, los fundadores, los luchadores sociales tengan participación y tengan voz y que le devolvamos al 
partido esa esencia con la que iniciamos un movimiento”.  (N) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: SOLO 20% PASA FILTRO DEL INAH EN EL CENTRO 
Imperan solicitudes para modificación o demolición de inmuebles históricos. (DQ, principal) 
 
N: TIEMPO RÉCORD  
Paso superior de BBQ y Sombrerete registra avance del 60%. (N, principal) 
 
AM: ANALIZAN VENTA DE PREDIOS CON FIN SOCIAL EN QUERÉTARO 
El municipio de Querétaro informó que se explora la posibilidad de desincorporar predios municipales para 
su venta destinada a la construcción social. (AM, principal) 
 
EUQ: AUMENTARON LOS HOMICIDIOS DOLOSOS 6.7% EN EL ESTADO 
En julio de este año se registraron 16 asesinatos en el estado, revela el SESNSP, ocupa el noveno lugar con 
menor incidencia. (EUQ, principal) 
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PODER EJECUTIVO 
  
CONSTA MAURICIO KURI AVANCES DEL PISO SUPERIOR DE BERNARDO QUINTANA Y SOMBRERETE 
El gobernador Mauricio Kuri supervisó los trabajos de construcción realizados hasta el momento en la obra 
del Paso Superior Vehicular de la intersección del Boulevard Bernardo Quintana y avenida Sombrerete, en el 
municipio de Querétaro, los cuales destacan con un avance superior a lo que se tenía programado, según los 
tiempos de ejecución. (N) 
 
"ME VALE MADRE” EXAGERA PROPIEDADES  
La COFEPRIS emitió una alerta sanitaria para que la población evite consumir los productos denominados “Me 
Vale Madre”, pues no cuentan con estudios que garanticen su seguridad, eficacia y calidad. (...) La SESA informó 
que los productos mencionados contienen ingredientes como flor de tila, azahar, zapote blanco, flor de manita, 
tumba vaquero, rhodia y cartílago de tiburón, los cuales no cuentan con evaluación de seguridad, además de 
que contienen valeriana, toronjil, pasiflora, espino blanco, ginkgo biloba, hierba de san juan y ginseng, que son 
ingredientes que no pueden emplearse en la formulación de suplementos alimenticios conforme a la tercera 
edición de la Farmacopea Herbolaria. (DQ, N) 
 
VAN MIL 500 SEGUROS POR DESEMPLEO 
El gobierno del estado de Querétaro ha otorgado, de junio a agosto, mil 500 seguros de desempleo a personas 
que se encuentran sin trabajo, pero que se encuentran buscando un empleo, informó la secretaria del Trabajo, 
Liliana San Martín. “Sobre el seguro de desempleo llevamos un registro de mil 500 beneficiarios, veremos 
cómo cerramos el mes de agosto para saber cuántos de estos ya fueron vinculados”, dijo San Martín Castillo. 
(DQ) 
 
SAMSUNG ADQUIERE TERRENOS EN QUERÉTARO 
El titular de la SEDESU, Marco Del Prete, compartió que esta ampliación forma parte de las 20 empresas que 
buscan aumentar su capacidad en Querétaro. "De los 75 proyectos que tenemos en cartera alrededor de 20 
son ampliaciones”. “Lo que podemos confirmar es la adquisición de más superficie para ampliar sus 
operaciones, en qué líneas o qué procesos no lo podemos confirmar hasta que la empresa lo haga oficial”. El 5 
de julio, el canciller Marcelo Ebrard y Han Jong-Hee, CEO de Samsung Electronics Anunciaron Inversión a sus 
dos plantas en el país. Samsung da empleo a 3 mil 216 queretanos, lo que la convierte en la compañía que más 
empleos genera en el estado. (N) 
 
ALISTAN SUBSIDIO PARA GENERAR ENERGÍAS LIMPIAS: R. CARACHEO 
Con el fin de avanzar en materia de sustentabilidad, a través de la Agencia de Energía del estado se trabaja un 
subsidio para que genere energía eléctrica solar en vivienda, comercio o industria. El director general de la 
Agencia de Energía, Mauricio Reyes, expresó que a más tardar la próxima semana estarán listas las reglas de 
operación del nuevo programa del gobierno estatal, acción que beneficiará no solo al medio ambiente, sino a 
la economía familiar. (N) 
 
FESTEJOS PATRIOS CON AMBIENTE FAMILIAR 
Los conciertos y otros festejos que se organicen por el Poder Ejecutivo con motivo de las fiestas patrias, del 12 
al 15 de septiembre, serán sin venta de bebidas alcohólicas con el fin de mantener el ambiente familiar y orden. 
El titular de la Oficialía Mayor, Mario Ramírez, expresó que en el QCC se presentará el Tri, el 14 de septiembre, 
mientras que la Original Banda El Limón hará presentación en el Jardín de la Corregidora, el 15 de septiembre. 
(N) 
 
SUPERVISA SEDEQ A UNIVERSIDADES 
En reunión de gabinete de Educación Superior, Ciencia y Tecnología, los rectores expusieron los proyectos y 
presentaron las estrategias que cada institución realizará para este regreso a clases. (...) La finalidad es la de 
supervisar los trabajos previos al inicio del Ciclo Escolar 2022-2023, por lo que la SEDEQ, Martha Soto, se 
reunió con los rectores de las distintas universidades. (DQ, AM, N) 
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PODER LEGISLATIVO 
  
RETRASA LEY LA FALTA DEL CONSEJO DE LA DDHQ 
El proyecto de reforma de la Ley de Derechos Humanos de Querétaro aún sigue en análisis, indicó Beatriz 
Marmolejo, diputada local, quien comentó que se mantienen a la espera de la instalación del Consejo de la 
DDHQ para dar pie a la reforma integral. La también presidenta de la Comisión de Igualdad de Género y 
Derechos Humanos de la LX Legislatura comentó que no cuentan con un calendario definido para comenzar 
los trabajos de reforma de esta ley. (DQ) 
   
"LA EDUCACIÓN NO SE PUEDE IMPROVISAR" 
La educación es un tema con el que no se puede pilotear ni improvisar, consideró Ana López, diputada 
presidenta de la Comisión de Educación y Cultura de la LX Legislatura, en torno al nuevo plan educativo que 
se implementará en el ciclo escolar 2022-2023. La legisladora indicó que la poca información con la que se 
cuenta pondrá en riesgo el aprendizaje de niñas, niños y adolescentes, así como en una disyuntiva a los 
docentes al tener que implementar acciones que desconocen. (DQ) 
  
DEJAN SU BECA EMPRENDE  
La falta de tiempo fue el principal motivo por el que 10 mujeres desertaron de sus estudios en línea, las cuales 
eran beneficiadas a través del programa "Beca emprende", impulsado por el diputado local Manuel Pozo. En 
entrevista, el legislador detalló que se inscribieron 180 mujeres durante la primera y segunda convocatoria 
de este programa, de las cuales 170 continúan con sus estudios de nivel medio superior y superior. (DQ) 
  
LEGISLATURA QUERETANA REALIZARÁ MESAS DE TRABAJO PARA INICIATIVA QUE PROHÍBE 
TERAPIAS DE CONVERSIÓN 
Se prevé que sea en el mes de septiembre cuando la Comisión de Administración y Procuración de Justicia de 
la LX Legislatura local inicie con los trabajos para generar un dictamen en torno a la iniciativa de ley que busca 
prohibir y sancionar los Esfuerzos para Corregir la Orientación Sexual y la Identidad de Género (Ecosig) o 
también conocidas como “terapias de conversión” en Querétaro, adelantó el diputado Guillermo Vega. (ADN) 
 

MUNICIPIOS 
  
ACUDE LUIS NAVA A INSTALACIÓN DE ÚLTIMA TRABE EN EL PASEO SUPERIOR DE BERNARDO 
QUINTANA  
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, acompañó al gobernador del Estado, Mauricio Kuri, a la 
colocación de la última trabe de la construcción del puente superior del Boulevard Bernardo Quintana en su 
conexión con Av. Sombrerete, y que vendrá a mejorar la movilidad en la zona. Durante la colocación de la trabe 
la noche del sábado y madrugada de este domingo, Luis Nava agradeció al gobernador la modernización de 
una de las vías con mayor tránsito de la capital; y por su parte, Mauricio Kuri reconoció la paciencia que han 
tenido las y los ciudadanos a lo largo de los trabajos que continuarán por un periodo más, pero cuyo resultado 
vendrá a sumar en las estrategias de movilidad tanto estatal como municipal. (N) 
 
REGULARIZARÁN LOS CENTROS DE REHABILITACIÓN 
El municipio de Querétaro y el CECA trabajan en un programa para regularizar los centros de rehabilitación 
existentes en la capital, debido a que algunos no cuentan con los usos de suelo correspondientes para su 
operación. Dio a conocer Tania Palacios, secretaria de Desarrollo Sostenible del municipio de Querétaro, quien 
comentó que han llevado a cabo reuniones periódicas con personal del CECA para abordar esta problemática. 
(DQ) 
 
QUEREMOS CAMPEONES DE VIDA, CAMPEONES QUE LOGREN SUS SUEÑOS: LUIS NAVA 
El presidente municipal de Querétaro, Luis Nava, inauguró el primer seminario de box, que contó con la 
presencia de personalidades queretanas para platicar de sus experiencias e impulsar este deporte para una 
vida sana y alejar a las y los jóvenes de conductas de riesgo y crear campeones de vida. “Impulsamos el box 
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como un deporte que es atractivo para muchas y muchos jóvenes, y que además promueve valores positivos, 
y estamos buscando alejarlos de la violencia y también de las conductas de riesgo”.  (DQ, N, AM, EUQ, ESSJR) 
  
SE INUNDA PASO A DESNIVEL DE ANTEA 
Derivado de las precipitaciones registradas al norte de la capital; se realizó cierre de la circulación sobre 
puente a desnivel de plaza comercial Uptown Juriquilla y plaza Antea. Lo anterior debido a que el paso a 
desnivel se inundó. Además, en un trabajo coordinado con SSPMQ, CEPC de Querétaro, Bomberos Querétaro 
y elementos de emergencias, hace unos momentos se procedió al rescate de 3 personas quienes circulaban en 
sus vehículos particulares, quedando varados sobre puente a desnivel de Plaza Comercial Uptown Juriquilla y 
Plaza Antea. (N) 
 
MUNICIPIO DE QUERÉTARO PRETENDE LA DESVINCULACIÓN DE LOTES PARA SU VENTA 
El municipio de Querétaro podría desvincular lotes de predios municipales para su venta. El alcalde, Luis Nava, 
detalló que el terreno puesto para la compra de privados tendría un fin social, aunque no especificó cuáles ni 
cuántos serían. Lo anterior, después de los desalojos que tuvieron lugar dentro de la capital. El primero de 
ellos, en La Cuadrilla, Juriquilla, en junio pasado y el de Las Peñitas en la delegación Epigmenio González, a 
principios de este mes. (AM) 
 
REPUNTE DE APROBACIÓN ES POR CONFIANZA DE LA CIUDADANÍA: CABRERA VALENCIA 
Luego de que publicará una encuesta de Consulta Mitofsky sobre el incremento del porcentaje de aprobación 
de la gestión de Roberto Cabrera al frente del municipio, aseguró que este incremento se debe al trabajo que 
están realizando. En entrevista, el alcalde comentó que el municipio cuenta con ciudadanos muy 
participativos, en cada comunidad que trabajan, en especial a las mujeres que realizan, al menos el 80% de las 
gestiones son hechas por este sector. (ESSJR) 
 
INTERCAMBIAN ARMAS POR MATERIALES PARA CONSTRUCCIÓN Y JUGUETES EN AMEALCO 
La administración municipal de Amealco de Bonfil, que encabeza el presidente René Mejía Montoya, hace 
equipo con la Secretaría de Defensa Nacional (Sedena) para llevar a cabo el evento de canje de armas por 
materiales de construcción de juguetes bélicos por juguetes de paz. (N) 
  
MEGA DERRUMBE EN PINAL DE AMOLES 
La tarde de este sábado, una fuerte lluvia que se dejó sentir en el municipio de Pinal de Amoles provocó un 
mega derrumbe de rocas de gran dimensión, dos árboles de encino caídos y una gran cantidad de lodo en el 
kilómetro 141+800 de la carretera federal 120, San Juan del Río-Xilitla, precisamente en el lugar conocido 
como Arroyo del Ángel, donde la vialidad quedó totalmente cerrada en ambos sentidos. (N) 
  

INFORMACIÓN GENERAL 
  
CONVOCAN A VACUNACIÓN DE MENORES 
La delegación estatal de la Secretaría de Bienestar convocó a los padres, madres o tutores de menores de edad 
de entre 5 y 17 años de los municipios de Jalpan, Peñamiller, Corregidora y Amealco para que este lunes 22 de 
agosto acudan por la primera dosis de la vacuna contra Covid-19. Los menores de 5 a 11 años, residentes en 
Corregidora, deberán asistir del 22 al 2 de agosto próximos a la sede ubicada en el estadio Corregidora para 
recibir la inmunización. (DQ) 
  
COFEPRIS EMITE ALERTA SANITARIA DE LOS PRODUCTOS CONOCIDOS COMO CHUPA PANZA, 
SHUPANZA Y CHUPAPANZA 
La SESA informó que la COFEPRIS lanzó una alerta sanitaria tras detectar el incumplimiento de la legislación 
sanitaria de los productos denominados “CHUPA PANZA” “SHUPANZA” y “Chupapanza”, en presentaciones de 
gel, cápsulas, té, gotas y malteadas, los cuales se promocionan como suplementos alimenticios. (DQ)  
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EDITORIALES ENFRENTAN RETOS POST PANDEMIA 
Aunque la contingencia sanitaria por Covid-19 ya ha permitido la reactivación de múltiples sectores, 
principalmente los turísticos; las editoriales locales aún enfrentan retos post pandemia, uno de estos es el 
aumento en el costo del papel, que en palabras de Oliver Herring impulsor de la editorial queretana Herring 
Publisher, ha aumentado hasta en un 40%, lo que dificulta la labor de las editoriales locales, que financian de 
manera independiente los proyectos literarios. “Todavía enfrentamos algunos problemas después de la 
pandemia, ahora se han encarecido las cosas, han subido los precios del papel, entonces ahora hacer un libro 
como lo hacemos nosotros, de manera independiente con recursos propios, ya no es tan fácil. Yo creo que el 
papel se duplicó su precio, casi aumentó un 40%, si a nosotros nos cuesta más hacer un libro, implicaría subir 
también el precio de los libros, peor a veces es difícil subir el precio de un libro, porque ya casi es un artículo 
de lujo, luego la gente no quiere gastar en libros, es una situación complicada”, refiere. (ESSJR) 
  
PAPELEROS REGISTRAN PÉRDIDAS DE HASTA EL 70% 
Tras la pandemia por el Covid-19 que afectó al comercio, se espera que con la venta de útiles escolares del 
ciclo 2022-2023, ayude a sobrevivir a las papelerías en el estado, luego de que presentan pérdidas de hasta el 
70% en ventas por el incremento los precios, precisó José Ramón Carnicero, vicepresidente de la asociación 
de papeleros en Querétaro. (N) 
 
SECTOR COMERCIO MANTIENE EXPECTATIVAS DE CRECIMIENTO PARA ESTE 2022 
El sector comercio en Querétaro mantiene las expectativas de crecimiento entre un seis a ocho por ciento a 
finales del 2022, pese a las afectaciones que se enfrentan en la economía nacional, así lo dio a conocer el titular 
de la Canaco, Fabián Camacho. (N) 
  
FECOPSE LLAMA A CONSUMIR EN LOS NEGOCIOS LOCALES  
Ante la crisis económica por la que aún pasan diversos negocios, la presidenta de la FECOPSE, Rocío Alvarado, 
hizo un llamado a la población para que se consuman productos locales. Por ello insistió en que hagan sus 
compras, particularmente en mercados, tianguis y tiendas pequeñas cercanas a sus viviendas, para abonar a 
la recuperación de los pequeños comercios y evitar posibles cierres. (EUQ) 
 
INAUGURAN EL PRIMER FESTIVAL DE CULTURA INDÍGENA EN AMEALCO 2022 
Con el objetivo de resaltar las costumbres y tradiciones de las zonas indígenas y detonar la economía en las 
comunidades de San Miguel Tlaxcaltepec, Santiago Mexquititlán y San Ildefonso Tultepec, el presidente 
municipal de Amealco, René Mejía Montoya y la rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro, Teresa 
García, encabezaron la inauguración del Primer Festival de Cultura Indígena Amealco 2022, acto que tuvo 
lugar en la explanada del Jardín Principal. En su mensaje, el alcalde René Mejía destacó que Amealco está de 
fiesta, por primera vez en la historia del municipio se lleva cabo el Festival de Cultura Indígena, siendo motivo 
de orgullo. (N) 
  
CONCESIONES NO FAVORECEN AL USUARIO 
Aunque el esquema de concesiones del transporte público es una práctica a nivel mundial que ha dado 
resultados, en Querétaro hay un desconocimiento por parte de la ciudadanía sobre cuáles son las condiciones 
en las que se opera, además de no resultar útil si estas se basan en la rentabilidad y no en una labor de servicio. 
Esto a decir de José Urquiza, integrante del Consejo Temático de Urbanismo y Movilidad del Municipio de 
Querétaro, quien a título personal detalló que este es uno de los temas fundamentales a la hora de analizar el 
servicio de transporte. (DQ) 
  
SE INCREMENTAN 6.7% HOMICIDIOS EN QUERÉTARO  
Durante julio pasado se registraron en Querétaro 16 homicidios dolosos, cifra que equivale a un incremento 
de 6.7% frente a lo que se dio en el mismo mes de 2021, dio a conocer SESNSP. La dependencia enfatiza — que 
casi la mitad de estos delitos que se cometieron en lo que va del año se dieron con la utilización de armas de 
fuego. (EUQ) 
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FALTA UBICAR AQUÍ LA VIOLENCIA DIGITAL 
En Querétaro es necesario poner sobre la mesa el tema de la violencia de carácter sexual vía internet, en una 
entidad que, de enero a julio de 2022, se encontró entre las 10 entidades con mayores reportes de acoso con 
230 casos, por lo que es importante concientizar a la ciudadanía sobre los mecanismos legales como la Ley 
Olimpia. (DQ) 
  
ALERTA CANACO SOBRE LOS “MONTADEUDAS” EN QUERÉTARO 
Al menos dos comerciantes en los últimos tres meses en Querétaro han caído en estafas de los llamados 
“montadeudas”, comercios que buscaban el recurso para la compra de inventarios y mercancía para su 
operación, dio a conocer el presidente de la Canaco, Fabián Camacho.   (EUQ) 
 
SOLO 20% PASA FILTRO DEL INAH EN EL CENTRO 
En Querétaro hay actualmente mil 300 trámites anuales para la remodelación de bienes inmuebles del Centro 
Histórico, de los que, en promedio, son aceptados y proceden apenas el 20%. La mayoría de estas solicitudes 
de particulares son para modificación, ampliación, construcción o demolición de los edificios de esta zona 
considerada Patrimonio Cultural de la Humanidad desde 1996. (DQ) 
 
REVIVE LA VENTA DE AUTOS SEMINUEVOS 
Variedad de modelos, precios y colores son ofertados cada domingo. Ante los elevados tiempos de espera para 
comprar autos nuevos, los precios de los vehículos usados se han incrementado, de acuerdo con clientes y 
vendedores del Autotianguis del Ecocentro Expositor, por lo que el adquirir un auto usado se ha convertido 
en una mejor opción. (DQ) 
  

COLUMNAS Y OPINIÓN 
  
BAJO RESERVA  
Alejandro Ochoa ya es militante de Morena. Nos cuentan que ya se confirmó la noticia que aquí adelantamos 
el pasado 28 de julio de este año, El exalcalde de Colón, Alejandro Ochoa Valencia, se afilió a Morena, partido 
en el cual ya operó la designación de su esposa María Hernández Uribe como consejera nacional. Ochoa, nos 
cuentan, tiene aspiraciones, una de ellas es ser diputado federal, aunque el camino no será fácil, pues nos 
recuerdan que don Alejandro, quien en antaño era afín al PAN, tiene suspendidos sus derechos políticos, 
debido a que enfrenta un proceso penal, pues se le detuvo en agosto de 2020 por presuntos delitos de 
corrupción, donde el daño que calcula la Fiscalía Anticorrupción, asciende a 40 millones de pesos, Ochoa 
estuvo varios meses en la cárcel y ahora enfrenta su proceso en libertad.  ¿Se podrán poner de acuerdo los 
morenistas?  En más de este partido que actualmente tiene como dirigente a Mauricio Ruiz Olaes, nos cuentan 
que este día irán a reunión de asamblea para elegir a su presidenta del Comité Estatal y al presidente del 
Consejo Estatal que relevará en el cargo a Ángel Balderas.  La pregunta que todos se hacen es muy obvia: ¿se 
podrán poner de acuerdo Mauricio Ruiz las tribus de este partido para nombrar por mayoría a sus dirigentes?, 
pues el pasado 31 de julio se dieron hasta con la cubeta y, además, casi todas y todos, se acusaron de 
mapachería electoral. (EUQ) 
  
EL ALFIL NEGRO  
Vínculos:  Le salió el “tiro por la culata” la detención de Jesús Murillo Karam, pues ya salió salpicado Omar 
García Harfuch, hoy jefe de la policía de la CDMX, quien presuntamente participó en un cónclave para construir 
la “verdad histórica” sobre Ayotzinapa. (N) 
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 FUENTES  

ADN: ADN INFORMATIVO EFB: EL FINANCIERO BAJÍO N: NOTICIAS 
ALMX: ALTERNATIVO.MX EHDM:EL HERALDO DE MÉXICO PA: PLAZA DE ARMAS 

AM: AM QUERÉTARO ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN PI: PODER INFORMATIVO 
ALQRO: ALERTA QUERÉTARO EU: EL UNIVERSAL Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

B: BITÁCORA EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO Q24-7: QUERÉTARO24/7 
CI: CÓDICE INFORMATIVO ELQNO: EL QUERETANO QTV: QUERÉTARO TV 

CQRO: CÓDIGO QRO IN: INQRO R: REFORMA 
CyP: CIUDAD Y PODER LP: LIBERTAD DE PALABRA ROQRO: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO LJ: LA JORNADA RQNXN: REQRONEXIÓN 
E: EXCÉLSIOR LDH: LA DE HOY T: TRIBUNA DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE VDLS: VOZ DE LA SIERRA 
ELL: EN LA LUPA   

 
 


